

Nuestra empresa va dirigida a niños y adolescentes de entre 5 y 16 años, ya que se encuentran en edades de formación, en las cuales es mucho más fácil que los niños retengan los conocimientos sanitarios adquiridos en los cursos y charlas impartidos por nuestros profesionales. Creemos que los primeros auxilios son un tema muy importantes y necesarios que a esta edad deberían conocer para poder aplicarla correctamente y prevenir daños.

Nosotros nos dirigiremos a centros escolares, asociaciones de extraescolares, centros de ocio juveniles... para ofrecerles nuestros servicios, proporcionándoles todo tipo de información sobre nuestra empresa, explicándoles nuestros principios, método de enseñanza y objetivos que queremos alcanzar.